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Araraquara, O 9 ABR. 2019 ~ 

Pres~ ll 
Considerando que as empresas públicas regem serviços ou recursos importantes à populaçao e 

para a economia do País, gerando renda e empregos para a coletividade. 

Considerando que, por serem públicas, o lucro obtido com esses recursos será revertido para 

benefício de toda a população, podendo ser aplicado em áreas estratégicas com a saúde, educação, habitação e, 

inclusive, para o financiamento da previdência social. 

Considerando que, historicamente, o Estado é o grande responsável em investir em setores 

estratégicos da economia, principalmente aquelas ligas a infraestrutura e economia de base. 

Considerando que por lei, empresas públicas têm um compromisso de transparência e gestão 

responsável, incluindo metas e diretrizes voltadas para políticas de bem-estar social e ambientais. 

Considerando que empresas públicas são importantes entidades econômicas para a geração de 

emprego e renda. 

Considerando que o atual governo de Jair Bolsonaro, através de políticas implementadas via o 

Ministério da Economia, pretende privatizar o maior número de empresas públicas, sem critérios claros de 

necessidade, eficiência e possíveis ganhos pa ra a coletividade. 

Nos termos do Artigo 32 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Araraquara, requeiro, 
satisfeitas as formalidades regimentais, seja realizada Audiência Pública sobre o tema "Defesa das Empresas 
Públicas", no dia 17 de abril de 2019, às 19 horas, nesta Casa de Leis. 

Requeremos que sejam convidados para participar e compor a mesa desta Audiência, o 
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Araraquara, senhor Edinho Silva; Excelentíssima Deputada Estadual, 
Senhora Marcia lia; Ilustríssimo Dirigente Sindical da Caixa Econômica Federal de São Paulo, Senhor Leonardo 
Quadros; Ilustríssimo Coordenador da Subsede de São Carlos da Central Única dos Trabalhadores, Senhor 
Edinaldo Henrique Ferreira; Ilustríssimo Di rigente Sindical do Banco do Brasil de São Paulo, Rodrigo Franco 
Leite. Ilustríssimo Presidente do Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos Bancários de Araraquara, 
senhor Paulo Roberto Redondo. 

Requeremos, ainda, que a referida audiência seja amplamente divulgada nos diversos meios de 
comunicação, sejam internos ou externos. 

Solicito, observando o artigo 

arquivamento do Requerimento nº 679/2019, de min 



Erlei Fortunato Cerni Baú 

De: 
Enviado em: 
Para: 
Assunto: 

Pau lo Fernando Paes Landim 
quarta-feira, 10 de abri l de 2019 13:53 
Erlei Fortunato Cerni Baú 
Endereço para convite 
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Conforme outrora combinado, segue endereço para a entrega dos convites para a audiência pública que será 
realizada no dia 17/04/19, as 19hs nesta casa de leis. 

Endereço f ísico, convidados Leonardo dos Santos Quadro e Rodrigo Franco Leite. 
Praça da República, 468- 3.andar - Centro- São Paulo/SP 
CEP: 01045-000 

Email: 
leonardo@fetecsp.org.br 
rod rigo @fetecsp.org. br 

Att 

ANDERSON CARVALHO 
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Para: 
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quarta-feira, 10 de abril de 2019 16:20 
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Assunto: 
Anexos: 

AUDIÊNCIA PÚBllCA, 17 de abril, "Defesa das Empresas Públicas". 
Requerimento 688-2019.pdf 

Autoria: 

Assunto: 

Dia: 
Horário: 
Local: 

AUDIÊNCIA PÚBLICA 

Vereador Paulo Landim. 

"Defesa das Empresas Públicas". 

17 de abril de 2019 
19 horas 
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara-SP, CEP 14801-300 

Em anexo, Requerimento nº 688/2019 deferido em 09 de abril de 2019. 

Atenciosamente, 

Erl eí For tunato Cerni Baú1 
Gerente ,de Expediente Legislativo 
erOe i@c.=ms.ra-arq.s;p .~ov.br (16 ) 3301-0626 
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De: 
Enviado em: 
Para: 

C c: 
Assunto: 
Anexos: 

Autoria: 

Assunto: 

Dia: 
Horário: 
Local: 

Expediente Legislativo da Câmara Municipal de Araraquara 
quarta-feira, 10 de abril de 2019 16:20 
Edio Lopes; Edison Jose Soares; Eduardo Nascimento; Elias Chediek; Elton 
Hugo Negrini; Fabiano Roberto Salata; Gerson Roza de Freitas; Jeferson 
Yashuda; José Carlos Porsani; Jose Luiz Gilliotti dos Santos; Juliana Damus; 
Lucas Grecco; Magal Verri; Pastor Raimundo Bezerra; Paulo Fernando Paes 

Landim; Presidencia; Rafael de Angeli; Roger Tiago de Freitas Mende; Tenente 
Santana; Thainara Karol ine Faria; Toninha do Mel 
Francisco de Assis; Camila Pazim 
AUDIÊNCIA PÚBLICA, 17 de abril, "Defesa das Empresas Públicas". 
Requerimento 688-2019.pdf 

AUDIÊNCIA PÚBLICA 

Vereador Paulo Landim. 

"Defesa das Empresas Públicas". 

17 de abril de 2019 
19 horas 
Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara-SP, CEP 14801-300 

Em anexo, Requerimento nº 688/2019 deferido em 09 de abril de 2019. 

Atenciosamente, 

Erlei Fortunato C·e r n 1i Baú1 

Gerente ·de Expediente Legislativo 
erlf:i@c:.mars-9rq.s;p.gov.!:Jr ( 16} 3301-062 
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Araraquara, 1 O de abril de 2019. 

Referência: 
Convite para Audiência Pública 
Discussão do tema "Defesa das Empresas Públicas" 
Data: 17 de abril de 2019 
Hora: 19 horas 
Local: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Requerimento n° 0688/2019 
Autoria: Vereador Paulo Landim 

Em razão do interesse público e da pertinência 
temática, considera-se relevante vossa participação na audiência pública acima 
mencionada, conforme o requerimento anexo, deferido em 09 de abril de 2019. 

Atenciosamente, 

I 
TpNENTE SANTANA 

/ 
1 

Presidente 

Exma. Senhora 
Deputada Estadual Marcia Lia 
Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo 
Av. Pedro Álvares Cabral, 201 - Salas 3005 a 3008 - 3° andar 
04097-900 São Paulo - SP 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara-SP, CEP 14801-300- Tel. : (16) 3301-0600 
www.camara-arq.sp. gov.br - legislativo@camara-arq .sp .gov.br 
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Araraquara, 1 O de abril de 2019. 

Referência: 
Convite para Audiência Pública 
Discussão do tema "Defesa das Empresas Públicas" 
Data: 17 de abril de 2019 
Hora: 19 horas 
Local: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Requerimento n° 0688/2019 
Autoria: Vereador Paulo Landim 

Em razão do interesse público e da pertinência 
temática, considera-se relevante vossa participação na audiência pública acima 
mencionada, conforme o requerimento anexo, deferido em 09 de abril de 2019. 

Ao Senhor 

Atenciosamente, 

i NENTE SANTANA 
1 

Presidente 
/ 

Leonardo dos Santos Quadro 
Dirigente Sindical da Caixa Econômica Federal de São Paulo 
Praça da República, 468 - 3.andar - Centro 
01045-000 São Paulo - SP 

Rua São Bento, 887, Centro , Araraquara-SP, CEP 14801-300- Tel. : (16) 3301-0600 
www.camara-arq .sp.gov.br- legis lativo@camara-arq .sp .gov.br 
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Araraquara, 1 O de abril de 2019. 

Referência: 
Convite para Audiência Pública 
Discussão do tema "Defesa das Empresas Públicas" 
Data: 17 de abril de 2019 
Hora: 19 horas 
Local: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Requerimento n° 0688/2019 
Autoria: Vereador Paulo Landim 

Em razão do interesse público e da pertinência 
temática, considera-se relevante vossa participação na audiência pública acima 
mencionada, conforme o requerimento anexo, deferido em 09 de abril de 2019. 

Atenciosamente, 

~-·-~. 

T,.EN~NTE SANTANA 
/ Presidente 

,l 

Ao Senhor 
Edinaldo Henrique Ferreira 
Coordenador da Subsede de São Carlos da Central Única dos 
Trabalhadores 
Rua Quinze de Novembro, 2.493 - Centro 
13560-241 São Carlos- SP CÃMARAMUNICIPAL 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara-SP, CEP 14801-300- Tel. : (16) 3301-0600 
www.camara-arq .sp.gov.br- leg islativo@camara-arq.sp .gov.br 
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Ofício EX n° 918/2019 
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Araraquara, 1 O de abril de 2019. 

Referência: 
Convite para Audiência Pública 
Discussão do tema "Defesa das Empresas Públicas" 
Data: 17 de abril de 2019 
Hora: 19 horas 
Local: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Requerimento n° 0688/2019 
Autoria: Vereador Paulo Landim 

Em razão do interesse público e da pertinência 
temática, considera-se relevante vossa participação na audiência pública acima 
mencionada, conforme o requerimento anexo, âeferido em 09 de. abril de 2019. 

Atenciosamente, 

r . ~· 
I 

TpN~NTE SANTANA 
j Presidente 

I 

Ao Senhor 
Rodrigo Franco Leite 
Diretor de Relações Sindicais e Sociais do Sindicato dos Bancários 
de Bragança Paulista e Região --=-~~ -
Praça da República, 468 - 3.andar - Centro 
01045-000 São Paulo - SP 

Rua São Bento , 887, Centro , Araraquara-SP , CEP 14801-300- Tel. : (16) 3301-0600 
www.camara-arq .sp.gov.br- legislativo@camara-arq .sp.gov.br 



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
PALACETE "VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO" 

GABINETE DA PRESIDÊNCIA 

Ofício EX n° 919/2019 
Araraquara, 1 O de abril de 2019. 

Referência: 
Convite para Audiência Pública 
Discussão do tema "Defesa das Empresas Públicas" 
Data: 17 de abril de 2019 
Hora: 19 horas 
Local: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Requerimento n° 0688/2019 
Autoria: Vereador Paulo Landim 

Em razão do interesse público e da pertinência 
temática, considera-se relevante vossa participação na audiência pública acima 
mencionada, conforme o requerimento anexo, deferido em 09 de abril de 2019. 

Ao Senhor 

Atenciosamente, 

/ 

TpNENTE SANTANA 
1 1 

Presidente 

Paulo Roberto Redondo 
Presidente do Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos 
Bancários de Araraquara 
Rua Pedro Álvares Cabral, 1902 - Centro 
14801-390 Araraquara- SP 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraquara-SP, CEP 14801-300- Tel. : (16) 3301 -0600 
www.camara-a rq .sp.gov.br - \egislativo@camara-arq .sp .gov.br 
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Araraquara, 1 O de abril de 2019. 

Referência: 
Convite para Audiência Públ ica 
Discussão do tema "Defesa das Empresas Públicas" 
Data: 17 de abril de 2019 
Hora: 19 horas 
Local: Plenário da Câmara Municipal de Araraquara 
Requerimento n° 0688/2019 
Autoria: Vereador Paulo Landim 

Em razão do interesse público e da pertinência 
temática, considera-se relevante vossa participação na audiência pública acima 
mencionada, conforme o requerimento anexo, deferido em 09 de abril de 2019. 

Exmo. Senhor 

Atenciosamente, 

TpNENTE SANTANA 
j 

1 
Presidente 

I -
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA 

Seção de Protocolo 

11/04/2019 13:42:53 Guiehi: 031 .711/2019 Proee11o: 000.003/2019 
Nome: C.M.A.- OF. EX 914/2019 

Distribuiçao: Chefia de Gabinete 
Assunto: CONVITE 

Edson Antonio Edinho da Silva 
Prefeito do Município de Araraquara 

Araraquara - SP 

Rua São Bento, 887, Centro, Araraqua ra-SP , CEP 14801-300- Tel.: (16) 3301-0600 · 
www.camara-arq .sp.gov.br- legislativo@camara-arq.sp.gov.br 
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Ata resumida da Audiência Pública "Defesa das Empresas Públicas", 
convocada pelo Requerimento n° 0688/2019, realizada em 17 de abril de 
2019, no Palacete "Carlos Alberto Manco", na Rua São Bento n° 887. 

Presidente da Mesa: Vereador Paulo Land im. 

Audiência pública convocada em razão do deferimento do Requerimento n° 
0688/2019, de autoria do Vereador Paulo Landim, com fundamento no art. 203, 
11, b, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Araraquara, anexo à 
Resolução número 399, de 14 de novembro de 2012. Início às 19 horas e 25 
minutos. Vereadores presentes: Lucas Grecco. A audiência pública iniciou-se 
com a apresentação da Mesa, presid ida pelo Vereador Paulo Landim, composta 
pelos membros: Damiano Barbieri Neto, Vice-Prefeito do Município de 
Araraquara; Leonardo Quadros, dirigente da Associação de Pessoas da Caixa 
Econômica Federal (APCEF) e da Federação dos Trabalhadores em Empresas 
de Crédito (FETEC); Paulo Roberto Redondo, presidente do Sindicato dos 
Bancários de Araraquara; Rodrigo Franco, membro da Comissão de Empresa 
do Banco do Brasil e membro da Federação dos Trabalhadores em Empresas 
de Crédito (FETEC); Glauce Costa, diretora do Sindicato dos Bancários de 
Araraquara. Em sua fala inicial o presidente da audiência, vereador Paulo 
Landim, cumprimentou todos os presentes e fez uma explanação inicial a 
respeito do tema escolhido e de sua importância. Em segu ida, passou-se a 
presidência da Mesa para o vereador Lucas Grecco, tendo em vista que o 
vereador Paulo Landim precisou se ausentar por motivos de outra agenda. Na 
sequência passou-se a palavra ao Vice-Prefeito Damiano Neto que, após saudar 
todos os presentes, afirmou que audiência pública é para ser discutida, para se 
tomar algum rumo e que tem esperança que dessa audiência saiam algumas 
demandas e conclusões. Após, o vereador Lucas Grecco saudou todos os 
presentes e passou a palavra aos integrantes da mesa. Com a palavra, Leonardo 
Quadros, dirigente da Associação de Pessoas da Caixa Econômica Federal 
(APCEF) e da Federação dos Trabalhadores em Empresas de Crédito (FETEC), 
iniciou sua fala agradecendo a presença de todos e agradecendo aos vereadores 
por acolherem o pedido da audiência pública, explicou que a discussão desse 
tema afeta diretamente a vida dos cidadãos araraquarenses. Citou várias 
empresas públicas, entre elas a Caixa Econômica Federal e o Banco do Brasil, 
e o quanto essas empresas significam em números para a cidade de Araraquara. 
Disse que em 2006 a cidade tinha 8.606 empresas e em 2016 tinha 9.647, o que 
significa um aumento de 12% em 1 O anos. No mesmo período a cidade tinha em 
2006, 54.238 trabalhadores assalariados e em 2016, 71.722. Isso foi graças as 
ofertas de crédito que a Caixa Federal e o Banco do Brasil, duas empresas 
públicas, ofereceram às empresas nesse período, contribuindo pra esse 
aumento econômico. Terminou sua fala mais uma vez agradecendo a todos. 
Rodrigo Franco, membro da Comissão de Empresa do Banco do Brasil e 
membro da Federação dos Trabalhadores em Empresas de Crédito (FETEC) 
iniciou sua fala agradecendo a presença de todos e a oportunidade de participar 
dessa audiência. Apresentou um histórico do Banco do Brasil, denominado 
"Porque defender o Banco do Brasil?", demonstrando um pouco do desmonte 
que as empresas públicas vem vivendo atualmente no país, conscientizando um 
pouco as pessoas da necessidade da manutenção desses instrumentos. 
Finalizou sua participação com uma pergunta à todos: "Porque destruir um 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA Proc.1b5/;zr)1q 

! Reso. <S."rt l-(_í 
Ata resumida da Audiência Pública "Defesa das Empresas Públicas", -·-- ----.. ·-·- · ·· 
convocada pelo Requerimento n° 0688/2019, realizada em 17 de abril de 
2019, no Palacete "Carlos Alberto Manco", na Rua São Bento n° 887. 

negócio que só está dando lucro? Você faria isso?" Na sequência, Paulo Roberto 
Redondo, presidente do Sindicato dos Bancários de Araraquara iniciou sua fala 
agradecendo e cumprimentando a todos presentes. Em seguida, explanou 
também sobre a importância do Banco do Brasil e da Caixa Econômica Federal 
para a categoria e como o "desmonte" desses bancos está afetando o sindicato 
dos bancários. O presidente da audiência pública, vereador Lucas Grecco, abriu 
as inscrições a todos os demais presentes que desejassem contribu ir e utilizar o 
púlpito; seguem as falas que se destacaram: Priscila Griffoni, representando a 
Deputada Estadual Márcia Lia, primeiramente agradeceu a oportunidade de 
participar da audiência e agradeceu a todos os participantes. Destacou um 
movimento nacional de desestatização que está ocorrendo no governo 
Bolsonaro. Citou que as empresas públicas são fundamentais para o país por 
terem uma função social, por exemplo o crédito mais acessível fornecido pelo 
Banco do Brasil e pela Caixa Federal. Encerrou sua fala colocando o mandato 
da deputada Marcia Lia a disposição para enfrentar a discussão. Em seguida, 
usou a tribuna o assessor do vereador Paulo Landim, José Roberto, que disse 
que é preciso desmontar alguns mitos, que chegam na cabeça das pessoas 
comuns, da população, distorcidas da verdade, no que diz respeito a privatização 
das empresas públicas, levando a ideia de que isso traz alguma eficiência. Citou 
que, diferentemente de outras empresas públicas que para serem privatizadas 
são sucateadas, os Bancos públicos dão muito lucro. Na sequência, usou a 
tribuna o diretor de finanças do Sindicato dos Bancários de Araraquara, Robison 
Luis de Godoi, que falou sobre o momento difícil que o país está passando, sobre 
a questão do PRONAFE, que é subsid iado pelo Banco do Brasil, que está 
preocupado com a situação atual dos preços dos alimentos, dos combustíveis, 
que o que está em jogo não é o interesse do bem comum, que o que está em 
foco é o interesse dos acionistas da Petrobrás e que se o Banco do Brasil não 
subsidiar a agricultura familiar o preço dos alimentos será muito maior. Em 
seguida, usou a tribuna o sindicalista do ABC e funcionário do Santander, Erick, 
citou que já participou de uma privatização quando era funcionário do Banco 
Banespa, dizendo que o sindicato foi muito importante na luta e que a união do 
funcionalismo é muito importante para mudar esse quadro de desmonte das 
empresas públicas. Falou que os dois bancos, Bando do Brasil e Caixa Federal, 
hoje, são as joias da coroa e que não podemos perde-los. Na sequência, 
Leonardo Quadros utilizou a tribuna para citar que hoje praticamente 5 bancos 
atuam no país, sendo 2 deles públicos. Explicou sobre a privatização da 
Liquigás, que foi adquirida pela Ultragaz, e com isso o grupo Ultra detém 
praticamente metade do mercado de gás, ocasionando a elevação do preço do 
gás em mais de 100% do ano de 2016 prá cá. Citou também a BR Distribuidora, 
que é a empresa que distribui os combustíveis para os postos BR, ela passou 
por um processo de abertura de capita l em 2017 e com isso, o preço dos 
combustíveis cresceu muito acima da inflação e culminou na greve dos 
caminhoneiros. Em seguida, Rodrigo Franco agradeceu todas as perguntas 
feitas e falou sobre o processo eleitoral do ano passado, onde houve muito 
debate de valores e que om relação à "vaca fria" (economia, condições de 
trabalho, condições de a das pessoas) não houve debate. Que realmente · 



L 

3 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Ata resumida da Audiência Pública "Defesa das Empresas Públicas", 
convocada pelo Requerimento n° 0688/2019, realizada em 17 de abril de 
2019, no Palacete "Carlos Alberto Manco", na Rua São Bento n° 887. 

ficou em segundo plano. Só fo i visto debate do moralismo. Que já no início do 
governo atual o preço a ser pago pela sociedade será alto. Destacou a 
importância que um estado tenha instrumentos públicos, empresas públicas que 
atuem diretamente na economia para tornar o capitalismo menos selvagem. 
Encerrou sua fala dizendo que as pessoas precisam saber a importância das 
empresas públicas como empresas garantidoras de políticas que tornem a vida 
da população melhor. Na sequência Paulo Roberto Redondo, presidente do 
Sindicato dos Bancários de Araraquara utilizou a tribuna para agradecer a 
presença de todos e dizer que o Sindicato é um instrumento de luta e que eles 
irão lutar contra a privatização dos Bancos. Em seguida, Damiano Barbieri Neto, 
Vice-Prefeito do Município de Araraquara utilizou mais uma vez a tribuna para 
agradecer a todos pela real ização da audiência e dizer que será necessário 
mobilização e que a Secretaria de Desenvolvimento Econômico está lá para 
colaborar com o que for preciso. Leonardo Quadros também fez uso da tribuna 
para agradecer a participação de todos e fez um pedido a todos para que ajudem 
a multiplicar essas informações. Rodrigo Franco também agradeceu a todos pela 
participação e destacou que não é em todas as câmaras que se tem a 
oportunidade de fazer debates dessa natureza e que esse seja um início de um 
processo de luta. Em seguida, o presidente da audiência pública, Vereador 
Lucas Grecco, também fez suas considerações finais , agradeceu a presença de 
todos e com nada mais a ser discutido, às 21 horas e 56 minutos declarou 
encerrada a audiência pública. Esta ata resumida foi lavrada nos termos do artigo 
156 Regimento Interno da Câmara Municipal de Araraquara, anexo à Resolução 
número 399, de 14 de novembro de 2012. Todo o ocorrido nesta audiência 
pública está gravado em mídia de DVD - Digital Video Disc, devidamente 
catalogada que encontra arquivada em local apropriado. Eu, 
ê~:2~~~~~~c_, Claudio Roberto de Souza, Agente Administrativo, 
redigi e assino presente ata juntamente com o Vereador Lucas Grecco, que 
presidiu os trabalhos. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

GERÊNCIA DE EXPEDIENTE LEGISLATIVO 

Termo de Encerramento 
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Nesta data, encerra-se na presente folha o Processo Legislativo n° 
165/2019, Procedimento Legislativo n° 026/2019, que tem como assunto a Audiência 
Pública sobre o tema "Defesa das Empresas Públicas". 

Araraquara, 22 de abril de 2019. 

Erlei Fortunato Cerni Baú 
Gerente 
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